

### **AHVplus: Ein Plus für die Frauen**

Wenn Frauen ihre Erwerbstätigkeit beenden, sind sie oft schlechter gestellt wie die Männer. Durch ihr Engagement in der Familie haben Frauen zum Teil einen längeren Erwerbsunterbruch. Haben sie eine 2. Säule, sind die Leistungen meist nicht hoch. Einige Zahlen bestätigen das: 38 % der Frauen beziehen nur eine AHV-Rente. Frauen erhalten aus der 2. Säule pro Monat durchschnittlich 1390 Franken, fast die Hälfte weniger wie die Männer. Nur 20 % der Frauen haben eine zusätzliche Versicherung. AHVplus würde diese Situation verbessern und 10 % mehr Rente bringen. Zudem steht fest: Rentenkürzungen in der 2. Säule sind programmiert. Die schon schwierige und finanziell angespannte Lage wird sich deshalb zuspitzen. Diese Kürzungen der 2. Säule kann AHVplus etwas auffangen.

Elisabeth Augstburger, Landrätin EVP BL, Liestal